

Table de Saint Martin - dimanche 16 avril 2023 de 13h à 16h à Guerville

(après la messe d'ARNOUVILLE).

Organisée par Nicole ORANGE

(inscriptions au 01 30 42 30 13 ou 06 09 39 14 96 jusqu'au mercredi 12 avril inclus).

Une participation de 6 Euros est demandée à chaque participant à la fin du repas.

N'oubliez pas de demander si vous avez besoin d'être véhiculé !!!

Tombola pour la kermesse du dimanche 4 juin 2023 au parc de la Vallée

L'équipe de préparation de la tombola est à la recherche de lots pour la kermesse.

Si vous connaissez ou travaillez dans des entreprises susceptibles de faire un don , des cadeaux , entrée pour des parcs attractions ou autre contactez le secrétariat.

Merci de votre collaboration.

Préparation de la kermesse du dimanche 4 juin 2023 au parc de la Vallée

L'équipe du stand brocante de la kermesse recherche des objets en bon état pour son stand (vaisselle, décoration, jeux ...). Nous ne prenons pas les vêtements ni les livres.

Vous pouvez les déposer au secrétariat pendant les heures d'ouverture.

L'équipe du stand brocante vous remercie.

Temps de prière au Sacré-Cœur et messes de semaine :

Laudes à 8h45 et messe à 9h du mardi au samedi.

Chapelet : lundi et vendredi à 17h.

Source d'eau vive : prière charismatique le mercredi de 19h30 à 21h, chapelle du Sacré Cœur .

Chapelet-Adoration-Vêpres avec le Chemin de Cana : mardi-mercredi-jeudi-dimanche de 18h15 à 19h15 et le samedi à 17h, chapelle du Sacré-Cœur.

Adoration sur la paroisse :

Église du Sacré-Cœur :

Mercredi de 17h à 18h.

Jeudi de 9h30 au vendredi 20h .

Église de Soindres :

Mardi de 15h à 16h.

Confessions au Sacré-Cœur:

Mercredi de 17h à 18h.

Jeudi de 9h40 à 10h30

Vendredi de 18h à 19h40 suivies des vêpres.

Messes dominicales :

15 avril : 18h30 Sacré-Cœur :

16 avril : 9h45, Buchelay

16 avril : 11h, Saint-Etienne et Arnouville.

Carnet paroissial :

Merci Seigneur pour les baptêmes des catéchumènes : Emmanuelle, Éva, Gabriel, Lisa, Marie-Madeleine, Nalla, Samantha, Sara qui seront célébrées dans la nuit de Pâques le samedi 8 avril, église du Sacré-Cœur et pour le baptême de Soan RONCERAY-GOUZERH, dimanche 9 avril à 11h à Saint-Etienne.

Je confie à vos prières les défunt dont les obsèques ont été célébrées dans nos églises :

Mme Jacqueline SOTO, 89 ans, église du Sacré-Cœur de Mantes la Ville, le 3 avril.

Mme Renée JEAN, 101 ans, église de Villette, le 7 avril.

Groupement paroissial de Mantes Sud

*Secrétariat : 36 rue René Valognes 78711 Mantes la Ville -01 34 77 00 15-
paroisse.mantes.sud@gmail.com

ouverture : lundi-jeudi : 14h/17h- mardi, mercredi, vendredi 9h12h/14h17h30-samedi 9h/12h

* Presbytère Guerville : 01 74 58 21 01- paroisseguervillebreuil@yahoo.fr-ouverture : samedi 10h12h



**Semaine du 8 avril au 14 avril :
dimanche de la Résurrection, Pâques.
Christ est ressuscité, il est vraiment ressuscité !
Alléluia ! Alléluia !**

Fermeture du secrétariat

lundi 10 avril et le jeudi 13 avril

Du lundi 24 avril au samedi 29 inclus

Baptêmes des enfants du catéchisme

William, Donovan, Mathys, Kérène, Niwel , Winie et Wilza seront baptisés

Samedi 15 avril à 18h30 pendant la messe, église du Sacré-Cœur de Mantes la Ville

Talentheo

Jeudi 13 avril visio conférence .

Venez nombreux au Sacré-Cœur le 13 avril à 20h

pour participer à l'avenir enthousiaste et missionnaire de notre paroisse.



Permanence Secours Catholique

Mercredi 12 avril de 10h à 12h

Maison paroissiale du Sacré-Cœur à Mantes la Ville

Vendredi 21 avril : rencontre du MCR

Maison paroissiale du Sacré-Cœur de 14h30 à 16h30.

Chers paroissiens,

« Christ est ressuscité, il est vraiment ressuscité ». Telle est, la salutation pascale entre chrétiens. Que faisons-nous de cette bonne nouvelle au cœur des problèmes actuels mondiaux, nationaux, locaux, et même familiaux ? En descendant au plus bas qu'un être puisse descendre sans devenir l'Adversaire, le Néant, le Satan, Jésus est venu chercher le plus mécréant des êtres humains pour le ramener à son Père.

Ressuscité, le Christ ne meurt plus. Même si nous faisons mémoire de sa Passion en la rendant présente à chaque messe, c'est parce qu'il est ressuscité qu'il peut transformer le pain en son corps et le vin en son sang, pour nous donner la Vie. Il nous donne de participer à la vie divine qu'il partage avec son Père depuis toujours. Qu'en faisons-nous ? Quel pardon reste-t-il à donner ou à recevoir ? Quel dépassement de soi dans son travail, sa vie familiale ou associative, sommes-nous prêts à vivre ?

Quelle addiction voulons-nous supprimer vraiment de notre vie ? Quelle omission, trop souvent vécue, sommes-nous prêts à réparer ? ...

Si le Christ a vaincu la mort (éternelle), Satan, avec lui, nous devons être victorieux de tous les obstacles à l'amour, l'amitié, le respect, le partage, l'engagement au sein de la société ou de notre église. Sommes-nous prêts, à être « disciples missionnaires » à travers les œuvres bonnes et bienfaisantes ? Sommes-nous prêts à approfondir le mystère pascal, fondement de notre foi par une formation solide et régulière ? Sommes-nous prêts à venir à la messe tous les dimanches pour célébrer la résurrection du Christ ? Sommes-nous prêts à adorer toutes les semaines une heure, le jeudi ou le vendredi dans notre paroisse, pour la conversion des pécheurs, des musulmans, des athées, des juifs, des agnostiques ?

Sommes-nous prêts, tous les mois à nous plonger dans le sang purificateur et guérisseur de Jésus par le sacrement du pardon ? Sommes-nous

prêts à rendre visite régulièrement aux malades, à aller vers les plus démunis, faire une maraude une fois par mois ? ... Sommes-nous prêts à dire et exprimer notre foi lorsque l'occasion se présente dans ma famille, mon milieu de travail ou d'activité ? Sommes-nous prêts à prendre un engagement dans notre paroisse, notre cité, notre travail ? ...

Mais tout cela ne peut se faire que si je fais entrer quotidiennement la louange dans ma vie. Et là est la véritable conversion, le véritable accueil du Christ ressuscité dans ma vie. Naturellement, nous ressassons le verre à moitié vide, notre nature déchue aime à voir ce qui ne va pas. Or, vivre du ressuscité, c'est voir le verre à moitié plein. Ce n'est pas être qu'optimiste, mais c'est être au cœur de ce monde blessé, attentif à ce qui ne va pas tout en percevant de plus en plus spontanément la solution au problème. Car il y a toujours une solution. Face au danger mortel pour l'homme d'être éloigné, séparé de son créateur, Jésus ressuscité a vaincu toute mort quelle qu'elle soit.

Que ce temps pascal soit et reste un temps de louange permanente quoi qu'il arrive. La louange au cœur des épreuves, des questions, des problèmes apporte paix et discernement, elle ouvre au positif. Elle vous transforme et transforme votre vie. Elle est par excellence l'expression la plus belle de l'Espérance qui nous habite parce que le Christ est mort et ressuscité. Que notre liberté, notre volonté agissent toujours plus dans le bien naturel de notre humanité, pour que la vie divine obtenue par tant de souffrances de notre Seigneur, puisse se greffer et nous faire être et agir en véritable enfant bien-aimé du Père, enfant de Dieu.

Que nos catéchumènes vivent au sein d'une communauté, joyeuse de les accueillir.

Qui est prêt à les inviter pour mieux les connaître ?

Bonne fête de Pâques. Père Gérard.